

Ligita feierlich eröffnet

## Gitarrenkunst vom Feinsten

Während dieser Woche sind zahlreiche herausragende Konzerte innerhalb des Programms der Liechtensteiner Gitarrentage (Ligita) in den Unterländer Gemeindegäulen und Kirchen zu hören. Am Eröffnungsabend im und vor dem Eschner Gemeindegäul herrschte eine hervorragende Stimmung. Das Duo Assad zelebrierte das Gitarrenspiel als eine Kunst. Über 100 Teilnehmer belegen die Meisterkurse bei ausgesuchtesten Gitarrendozenten. Die Gitarrestudenten kommen in den Genuss von Lehrstunden der Meistergitarrenisten im Musikschulzentrum Unterland in Eschen. Am Ligita-Gitarrenwettbewerb werden knapp 30 Personen teilnehmen. Ihr Vortrag verschiedener Stücke wird von einer 5-köpfigen Jury beurteilt, wobei es am Samstag, den 9. Juli, um 14 Uhr im Gemeindegäul Mauren zum Finale des 6. Internationalen Ligita-Gitarrenwettbewerbes kommen wird. (rö)

Stehen gemeinsam hinter den Ligita: Michael Buchrainer (Musikalischer Leiter), Regierungsrätin Renate Müssner, Rita Kieber-Beck (Präsidentin des Liechtensteiner Gitarrenzirkels), der Eschner Vorsteher Günther Kranz, Tom Blichel (Leiter der Stabsstelle für Kultur) und OK-Präsident Elmar Gangl (Fotos: Paul Trummer)



**FREUDE** Rita Kieber-Beck bei der Eröffnungsrede der Ligita 2011.

**KOOPERATION** Vorsteher stellen Räume für Ligita zur Verfügung.

**HERAUSRAGEND** Odair Assads Gitarrenkunst ist bestechend.